

CDU-Fraktion im Ortsbeirat Mainz-Neustadt



Anfrage zur Ortsbeiratssitzung am 22. März 2017

Frauenlobgymnasium

An der Spitze des Frauenlobgymnasiums gab es vor geraumer Zeit eine Neubesetzung. Von Elternvertretern wurde berichtet, dass sich die Stimmung am Frauenlobgymnasium erheblich verbessert habe soll und die Anmeldezahlen wieder zunehmen. Daraus ergibt sich die folgende Frage:

- Wie haben sich numerisch die Anmeldezahlen in den vergangenen drei Schuljahren und im laufenden Schuljahr am Frauenlobgymnasium verändert?

Mainz, 13.03.2017

Für die CDU-Fraktion
Torsten Rohe